
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第７回 

開催日 平成２２年１月２７日（水） 

出席者 区民 ６名 職 員 
出張所２名   

社会福祉協議会職員 1名 

○ 四谷地域健康体操実行委員会を開催する。2 月 16 日（火）１２：００より四谷ひろば 
決定事項 

○ 高齢者クラブ長会（2月 20日開催予定）にリーダーが出席する。 

会議内容 

主な意見 

 

１ 四谷子ども見守り隊 
  不審者情報の確認について 
  ・先日発信された花園小学校での不審者情報対策は関係者により講じられ

た。 
・今後も情報の管理、及び対策について正確に確認していくことが大切。 
・子ども達の安全を地域で見守る活動をさらに浸透させることが必要と感じ

る。 
→ＰＴＡに「四谷子ども見守り隊」の参加を呼びかける。 
（花園小学校ではＰＴＡ側から加入したいと要望があった。） 
・育成会でもあいさつ運動（見守り運動）について広める対策を検討してい

く。高齢者クラブへもお声がけをさせていただきたい。 
   
２ シニア健康体操・転ばぬ先のストレッチ体操教室について 
  ○第 2回四谷地域健康体操実行委員会の開催 
   開催日 2月 16日（火） 健康体操終了後概ね１２：００より 
   内容  ・現在状況の報告 ・来年度の年間計画 
       ・参加者アンケート案の決定 ・提言書の提出について 
※参加者アンケート案を各会場ごとの仕様に直し実行委員会に持ち寄る。 
 
 
提言書提出について（再掲） 
・健康講座は地域団体の協働事業であり、多くの高齢者から指示されている。 
・講座の継続を地域の力だけではなく行政とともに考え推進していくことを求め

たい。 
・健康体操に関わる提言であるので協議会だけでなく実行委員会も連名で提出す

ることを実行委員会で提案する。 
・参加者アンケートを提言書に添付して提出する。（提言書に反映させる） 

  
 
    

裏面に続く 



 

 ○その他意見 
  ・学校開催分は月 2回ではなく毎週開催して欲しいと意見があった。 
   →援助してくれるボランティアの問題がある。 
  ・新宿ことぶき館の床が改修により畳でなくなった。参加者にタオル持参を

お願いすべきか検討している。 
  ・アンケートに、健康のために他に何をしているかお尋ねすることもよいの

ではないか。 
・地域で地域を見守る（再確認する）ことの意味においても今後もこの体操

教室を継続したい。 
 

  若葉地域に講座を増やす案について 
 
・高齢者クラブの意見を伺うこととした。（2月 20日信濃町シニア館） 
①協働して開催できるか。②お借りできる会場はあるか。等を相談する。 

  ・高齢者クラブの存続に関する悩みもある。（事務作業の煩雑、加入人数の

減少、町会との連携・・・）→そのような悩みも協議会でご一緒に考えさ

せていただきたい。 
 

３ 子育て支援事業（乳幼児関連団体連絡協議会）開催について（再確認） 
  来年度は、連絡会の 1団体として協議会は関与し、イベントの開催時に協力
する。 

 
 

次回日程 

会議内容 

平成２２年 ２月 ２４日（水）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室 

来年度の活動計画について 


